



La petanca "toma" de nuevo el Centro de Personas Mayores torreños

Ayer jueves 23 de mayo los usuarios de la actividad de gerontogimnasia de las pedanías de Las Torres de Cotillas se lo pasaron en grande disputando un mini-torneo de este deporte.

El Centro de Personas Mayores de Las Torres de Cotillas fue en la mañana de ayer jueves 23 de mayo escenario de un mini-torneo de petanca disputada por los usuarios de los cursos municipales de gerontogimnasia –todos ellos gratuitos– de las distintas pedanías de la localidad. En esta actividad, organizada por la Concejalía de Deportes local, los mayores torreños estuvieron acompañados de su monitor, Antonio Francisco Martínez, y aprovecharon para visitar y conocer estas nuevas instalaciones.

"Las campeonas fueron Fina y Pepa, y subcampeonas quedaron María y Rosario", apunta el concejal de Deportes torreño, Ginés Pérez Iniesta, que recuerda que más allá de los resultados de estas actividades lo verdaderamente importante es "ofrecer a nuestros mayores actividades físicas que les diviertan y les proporcionen unos hábitos y actitudes saludables que mejoren su calidad de vida".



Cabe destacar que no es la primera vez que el Centro de Personas Mayores torreño acoge una actividad de estas características, ya que se realizó una similar el pasado jueves 25 de abril con un grupo de más de 30 usuarios también del curso de gerontogimnasia de la Concejalía de Deportes local.